



Nombre del alumno: Lucero del Rosario Vázquez López

Lic.: Luz María Castillo Moreno

Materia: Desarrollo Humano

Carrera: Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria

Fecha de entrega: 30 de julio 2020

En el siguiente trabajo veremos la historia de Ana Frank hablando un poco de cómo era ella una chica que empezó a escribir un diario lo cual ella le puso nombre y cada vez que ella empezaba a escribir siempre le decía querida Kitty Ana siempre tenía un temor por lo que eran judíos que les pasara algo la que siempre para ellos era muy peligroso.

Ana Frank es una chica escritora, valiente tratándose de un diario de la vida adolescente que ella había escrito compartiendo sentimientos de un acto de libertad, Ana empezó este diario hablando de el día de su cumpleaños pues como para todos es importante que llegue este momento, Ana siempre tenía el deseo de escribir que para ella escribir significaba un peso del corazón.

Ana su hermana y sus padres eran judíos lo cual ellos tenían que emigrar a Holanda por lo que su vida dio un giro de sobresaltos Ana siempre le escribía a su diario lo cual ella le llamo Kitty y siempre lo que ella pasaba en los días siempre escribía y se sentía muy dichosa de hacer esto, ella conoce a un chico llamado Harry lo cual ellos empezaron a conocerse, Ana le escribe aún diario que sus amigos judíos son poco a poco embarcados esto quiere decir que es algo peligroso, arriesgado y algo que no es conveniente, el 10 de marzo era una noche tuvieron un cortocircuito lo cual ella no pudo librarse del miedo lo cual ella se pasó toda la noche con su padre buscando una protección yo creo que si a nosotros nos pasara lo mismo también buscaríamos una protección aun cuando más es de mamá o papá que son las personas que en que más tenemos esa confianza, cuando ella pasa por eso también ay un bombardeo lo cual esto se genera a través de los cañones de fuego, las ametralladoras, ella decía que le permitieran presentar a mamá Frank la cual era campeona de juventud.

El 10 de abril de 1943 el señor Koophuis lo cual para ellos era un protector tuvo una fuerte hemorragia del estómago y debe estar ahí en cama por lo que es tres semanas, Ana siempre se ponía a pensar que en la forma en que ella vivía llega a la conclusión comparándole con los judíos de donde ellos eran que todo es una mala vida que siempre hay que estar con

miedo con la preocupación de que nos puede pasar algo, ella decía que nos consideraríamos en el paraíso que era una tranquilidad y la felicidad de cada persona; para ella en la educación ella ve que se esfuerza para ser útil por ser amable y cariñosa cada sábado finalmente ella regresa cinco libros a la biblioteca ella piensa que las personas que son libres jamás se imaginan el significado de ellos más cuando las personas se las pasan encerrados lo cual para ello con eso de distraían o con es cuchar el radio recordando que ellos no podían salir de casa, en 1943 piensa un título para es te capítulo, el cual ella escribió ODA A MI PLUMAFUENTE IN MEMORIAOL lo que para ella ha sido una pluma muy valiosa. Las personas creían que Ana era creída pero en realidad no ella no era así

Llegando ala conclusión de esta historia se entiende el miedo que les causa y el temor que tienen las personas cuando son emigrantes porque en realidad corren peligro que les pase cualquier accidente más cuando viajan a otro lugar y en realidad permanecen encerrados creo que también el estudio es una basa importante de la vida ya que con esto ay más experiencias en otros lugares y la escritura puede ser una ayuda leal para poder entender cualquier sentido de la vida.

Biografía

(El Diario de Ana Frank)